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Gratis – No Se Vende 

“Voz de Jehová que derrama llamas de fuego.” 
Salmo 29:7 Las llamas, literalmente el relámpago, está 
dividida por la voz del Señor. Ilumina las nubes de una 
tormenta que viene. El apóstol Pablo nos advierte en cuanto 
del futuro. “Conociendo, pues, el temor del Señor, 

persuadimos a los hombres; pero a Dios le es manifiesto lo 

que somos; y espero que también lo sea a vuestras 

conciencias.” 2ª Corintios 5:11 “Voz de Jehová que hace 

temblar el desierto; hace temblar Jehová el desierto de 

Cades.” Salmo 29:8 Este verso es de significado y promesa 
especial al pastor. La palabra temblar significa: retorcerse o 
dar a luz un hijo. El mismo significado se encuentra en el 
verso 9, “desgaja las encinas.” La 'ueva Versión 

Internacional tiene: “retuerce los robles.” ¿Qué es lo que 
tiembla? El desierto. 

“Voz de Jehová que desgaja las encinas, y desnuda 

los bosques; en su templo todo proclama su gloria.” Salmo 

29:9 Nuestra responsabilidad y privilegio es de revelar a la 
humanidad (los bosques) su necesidad de una cobertura. 
Cuando el hombre entiende que, “todas las cosas están 

desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que 

dar cuenta,” Hebreos 4:13, acude al Señor para una 
cobertura. “…en su templo todo proclama su gloria.” 
Cuando nos damos cuenta de lo que Dios nos ha entregado, 
tenemos que resonar esa voz a la Iglesia de Jesucristo. “Pero 

tenemos (el templo de Dios) este tesoro en vasos de barro, 

para que la excelencia del poder (capacidad) sea de Dios, y 

no de nosotros.” 2ª Corintios 4:7  
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a través de ellos, alabaríamos al Dador del poder más bien 
que el poder mismo. La calidad número dos – gloria o 
majestad. La Versión Revisada de 60 tiene: voz de Jehová 

con gloria. Hay varias otras versiones, como la versión La 

Biblia de las Américas, que tienen: “la voz del SEÑOR es 
majestuosa.” Esta majestad o magnificencia, excelencia, 
estará comprendida solamente a la medida que nos damos 
cuenta que: “…nuestra competencia proviene de Dios, el 

cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo 

pacto…” 2ª Corintios 3:5, 6 

“Voz de Jehová que quebranta los cedros; quebrantó 

Jehová los cedros del Líbano.” Salmo 29:5 Tenemos algún 
conocimiento de los cedros del Líbano a través del profeta 
Isaías. “La altivez de los ojos del hombre será abatida, y la 

soberbia de los hombres será humillada; y Jehová solo será 

exaltado en aquel día. Porque día de Jehová de los ejércitos 

vendrá sobre todo soberbio y altivo, sobre todo enaltecido, y 

será abatido; sobre todos los cedros del Líbano altos y 

erguidos, y sobre todas las encinas de Basán.” Isaías 2:11 al 
13 Los cedros nos hablan de la humanidad orgullosa. Pero 
alabanzas a Dios, la voz de Dios quebranta. El hombre 
orgulloso, quien no quiere inclinarse ante la voz del Señor, 
será destrozado por la tormenta de juicio. Un día “toda 

rodilla se doblará, y toda lengua confesará.” El segundo 
significado es la posición sobre la cual nos afirmamos. 
Recuerde que los hijos “dan a luz o tienen hijos.” El Señor 
nos quiebra para que seamos fructíferos para su gloria divina. 

“Los hizo saltar como becerros; al Líbano y al Sirión 

como hijos de búfalos.” Salmo 29:6 El Líbano significa: 
blancura. Cuando está asociado con los cedros, nos habla de 
la justicia propia, la cual Dios odia. Sin embargo, cuando está 
asociado con el nuevo nacimiento, tiene el pensamiento de la 
justicia imputada de Cristo. Sirión significa: armadura. Esto 
implica toda la armadura de Dios. 

12 

La Herencia 
De Los Santos 

 
por Virgilio Crook 

(parte 2) 
 

“Levantaos, salid, y pasad el arroyo de Arnón; He 

aquí he entregado en tu mano a Sehón rey de Hesbón, 

amorreo, y a su tierra, Comienza a tomar posesión de ella, y 

entra en guerra con él. Hoy comenzaré a poner tu temor y tu 

espanto sobre los pueblos debajo de todo el cielo, los cuales 

oirán tu fama, y temblarán y se angustiarán delante de ti”. 
Deuteronomio 2:24, 25  

Dios había dado ya la posesión a Israel cuando eligió 
a Abraham y al decirle: “hay que salir de Ur de los Caldeos, 

a una tierra que yo te mostraré,” Dios prometió dar a 
Abraham y a su descendencia toda la tierra. Fue una herencia 
que Dios había dado ya. Al ir pasando los años vemos que 
Israel no había echado mano de su herencia, sino al contrario, 
encontramos a este pueblo en el libro de Éxodo como 
esclavos. Pero Dios los sacó de ese lugar y les iba a dar una 
tierra y de eso él habla aquí.  Él mantiene que hay una 
herencia que ha sido dada ya, pero ahora viene la realidad. 
En la mente de Dios, ya fue dada en su plenitud, pero ahora 
viene el momento en que los israelitas tenían que tomar, en 
forma o manera práctica, esa herencia. Lo que vemos en 
estos versos son las palabras de aliento de Dios: “levantaos, 

salid, pasad, el arroyo.” Así fueron las palabras de Dios para 
alentar al pueblo de echar mano en una manera práctica. Hay 
muchas cosas que vemos en la Palabra de Dios que son 
provisiones y tienen que ver con nuestra herencia. 

En el Nuevo Testamento Pablo escribe de los lugares 
celestiales. El apóstol habla de tantas cosas hermosas en las 
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cuales nos gozamos en estudiar, hablar y meditar, pero Dios 
quiere que nosotros, en una manera práctica, echemos mano 
de todas estas cosas, que vivamos en este lugar que Dios nos 
ha dado, en una forma práctica diariamente. 

“Y me dijo Jehová: He aquí yo he comenzado a 

entregar delante de ti a Sehón y a su tierra; comienza a 

tomar posesión de ella para que la heredes” Deuteronomio 

2:31 “Comienza a tomar posesión,” para que en una forma 
práctica pueda heredar. Podemos hablar todo el día de las 
cosas espirituales, de las cosas que tenemos en Cristo y aún 
no echar mano de estas cosas. 

Yo tengo una hermana en lo natural que ha escuchado 
el mismo mensaje que yo he escuchado. Ella es mayor que yo 
y así por más tiempo entonces ha escuchado la Palabra, pero 
ella me dijo una vez: “No creo que yo pueda vivir nunca así 
en la práctica,” y hasta ahora no lo hace, lastimosamente. 
Ella ve las cosas, las entiende, entiende la enseñanza, pero no 
echa mano de la herencia en una manera práctica. Así pasa 
con la mayoría de los creyentes, piensan que por el mero 
hecho de haber escuchado, que ya están ahí, pero no es así. 
Es necesario escuchar y es necesario conocer acerca de estas 
cosas, pero cada día tenemos la oportunidad de echar mano 
de esta herencia que es nuestra. 

 
El Ejemplo de Caleb 

 

“Y los hijos de Judá vinieron a Josué en Gilgal; y 

Caleb, hijo de Jefone cenezeo, le dijo: Tu sabes lo que 

Jehová dijo a Moisés, varón de Dios, en Cades Barnea, 

tocante a mí y a ti. Yo era de edad de 40 años cuando Moisés 

siervo de Jehová me envió de Cades Barnea a reconocer la 

tierra; Y yo les traje noticias como lo sentía en mi corazón. Y 

mis hermanos, los que habían subido conmigo, hicieron 

desfallecer el corazón del pueblo; pero yo cumplí siguiendo 

a Jehová mi Dios. Entonces Moisés juró diciendo: 

Ciertamente la tierra que holló tu pie será para ti, y para tus 
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has visto donde la ramera se sienta, son pueblos, 

muchedumbres, naciones y lenguas.” Apocalipsis 17:15 
Mucho antes de la Iglesia falsa, tipificada por la ramera, que 
se sienta sobre las aguas, Dios ordenó su voz sobre las aguas. 
El Salmo continua: “…truena el Dios de gloria.” El trueno 
es el precursor de ambas, la bendición, (la lluvia) y la 
destrucción, (una tormenta inminente.) La voz de Dios habla 
a través de su pueblo hoy. “Porque para Dios somos grato 

olor de Cristo en los que se salvan, y en los que se pierden; 

16 a éstos ciertamente olor de muerte para muerte, y a 

aquéllos olor de vida para vida…” 2ª Corintios 2:15, 16 
Vamos a notar también en Marcos 3:14 al 17 “Y estableció a 

doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a 

predicar, y que tuviesen autoridad para sanar enfermedades 

y para echar fuera demonios: a Simón, a quien puso por 

sobrenombre Pedro; a Jacobo hijo de Zebedeo, y a Juan 

hermano de Jacobo, a quienes apellidó Boanerges, esto es, 

Hijos del trueno.” Dios ha ordenado a los hijos del trueno 
para que el mensaje pueda estar unido encima del mundo 
ruidoso. 

“Voz de Jehová con potencia; voz de Jehová con 

gloria.” Salmo 29:4 Aquí vemos dos cualidades de la voz de 
Dios, poderoso o capaz. En los Hechos 18 Jesús dijo a sus 
discípulos: “pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre 

vosotros el Espíritu Santo...” Hechos 1:8 Porque en el 
mundo se habla mucho del poder milagroso, ha habido 
mucho énfasis puesto sobre este tema. Sin embargo, la 
palabra raíz significa: ser capaz o ser posible. Esté animado, 
aunque el Espíritu Santo tal vez nunca ha obrado a través de 
usted para hacer un milagro, él ha sido siempre la fuente de 
su capacidad para glorificar a Dios. Es cierto, a veces un 
milagro es la voz de Dios. Si todas las manifestaciones 
milagrosas de esta edad de la Iglesia fuesen comparadas con 
la cantidad de las vidas transformadas por medio de los 
creyentes divinamente capacitados que permiten a Dios vivir 
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profundidad y la altura, y de conocer el amor de Cristo, que 

excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la 

plenitud de Dios.” Efesios 3:18, 19 Son aquellos santos, que 
conocen y comprenden las cosas espirituales, a los cuales 
Dios ha dado el espíritu de sabiduría y revelación. Ellos le 
rinden “la gloria debida a su nombre,” y le adoran “en la 

hermosura (adorno) de la santidad” (una vida separada.) 
No debemos errar en nuestros pensamientos, 

creyendo que toda nuestra conducta automáticamente agrada 
y glorifica a Dios. Debemos contemplar seriamente las 
palabras de Cristo a aquella Iglesia maravillosa de los 
Efesios. “Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer 

amor.” Apocalipsis 2:4 

En el Salmo 29 vemos varias analogías enseñándonos 
lo que la voz del Señor logra. No hay duda que estas cosas 
pueden ser hechas literalmente por la voz del Señor, pero sin 
duda, son simbólicas de un propósito más alto, el de 
reconciliar al hombre a sí mismo. Jesús, la voz de Dios, la 
Palabra encarnada, dijo: “Venid a mí todos los que estáis 

trabajados y cargados, y yo os haré descansar.” Mateo 

11:28 Pablo, la voz de Dios en otra ocasión nos amonesta: 
“…os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con 

Dios.” 2ª Corintios 5:20 Pedro, también la voz de Dios, nos 
instruye: “Si alguno habla, hable conforme a las palabras de 

Dios; si alguno ministra, ministre conforme al poder que 

Dios da, para que en todo sea Dios glorificado por 

Jesucristo, a quien pertenecen la gloria y el imperio por los 

siglos de los siglos. Amén.” 1ª Pero 4:11 
Puesto que el Salmo 29 habla a los hijos fuertes y 

fructíferos, quienes le dan la gloria que su nombre merece y 
le adoran en la hermosura de la santidad, tenemos que 
concluir que la voz del Señor emana de ellos. “Voz de Jehová 

sobre las aguas; truena el Dios de gloria, Jehová sobre las 

muchas aguas.” Salmos 29:3 Encontramos en el libro de 
Apocalipsis lo que “las aguas” representan. “…las aguas que 
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hijos en herencia perpetua, por cuanto cumpliste siguiendo a 

Jehová mi Dios. Ahora bien, Jehová me ha hecho vivir, como 

él dijo, estos 45 años, desde el tiempo que Jehová habló estas 

palabras a Moisés, cuando Israel andaba por el desierto; y 

ahora, he aquí, hoy soy de edad de 85 años todavía estoy tan 

fuerte como el día en que Moisés me envió; cual era mi 

fuerza entonces, tal es ahora mi fuerza para la guerra, y 

para salir y para entrar, Dame, pues, ahora este monte, del 

cual habló Jehová aquel día; porque tú oíste en aquel día 

que los anaceos están allí, y que hay ciudades grandes y 

fortificadas. Quizá Jehová estará conmigo, y los echaré, 

como Jehová ha dicho. Josué  entonces le bendijo, y dio a 

Caleb hijo de Jefone a Hebrón por heredad. Por tanto, 

Hebrón vino a ser heredad de Caleb hijo de Jefone cenezeo, 

hasta hoy, por cuanto había seguido cumplidamente a 

Jehová Dios de Israel.” Josué 14:6 al 14 
Caleb cumplió con todos estos requisitos, o todos 

estos pasos que hemos nombrado. Esto es evidente en esta 
porción de Escritura. Yo amo el mensaje de la gracia, el 
mensaje de Pablo, pero también quiero ponerlo por obra. 
Quiero que sea una realidad en mi vida y no simplemente una 
enseñanza. Escuchamos a muchos que dicen: “que hermosa 
enseñanza, tenemos una verdad tan hermosa, una linda 
enseñanza.” Por supuesto, tenemos que tener una enseñanza, 
si no, ¿dónde vamos a estar? Pero a la vez, también veo que 
hay muchos que no están viviendo conforme a la enseñanza. 
Esto es lo que me da tristeza. Conocen la doctrina, saben lo 
que dice la doctrina, pero no echan mano para su vida 
individual diariamente. Dios nos ha dado estas cosas, sus 
promesas para nuestra vida, aún en esta vida. 

Vemos la sinceridad de Caleb en su declaración: 
“como lo sentía en mi corazón.”  No como los otros diez, 
¡Una linda experiencia! Hay enseñanzas para nosotros en la 
actitud de Caleb. Un lindo cuadro para nosotros. En su 
corazón, Caleb ya echó mano de su herencia años antes. 
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Habían pasado unos cuantos años ya cuando Dios trajo 
primeramente a Israel hacia la frontera como para entrar. Este 
hombre tenía 40 años en aquel entonces, era joven, fuerte, 
estaba ya por entrar y pelear y quiso hacerlo, pero por las 
circunstancias, él no pudo, no porque a él le faltó la fe. 
Muchas veces creemos que cuando pasa algo así, es por falta 
de fe.  No necesariamente, pues, aquí hay un hombre que no 
pudo entrar en su herencia que él vio disponible ya. Dice él, 
“podemos entrar ya,” pero a causa de la incredulidad de los 
otros 10 que le rodeaban, tenía que, junto a Josué, rodear 
también el desierto por 40 años y pasar después otros 5 años 
más. Caleb no había fracasado en su fe, su fe era firme 
durante todo este tiempo. Pero no fue el momento todavía 
para entrar en la tierra. Cómo vemos muchas veces, Dios 
tiene sus maneras y su tiempo para hacer las cosas y a veces 
sentimos que: ahora tiene que ser, ahora tiene que ser. Tal 
vez que no, pero viene la hora y es cierto. Cuando llegó la 
hora para Caleb, no decayó su fe. Note,  él cumple todos 
estos requisitos. 

1º) En el verso 7 vemos su madurez: “era de edad 

de 40 años.” Esta madurez era una necesidad para recibir y 
gozar una herencia. No se puede dar una herencia a un niño o 
a un joven. Aunque hablamos de la herencia en el campo 
espiritual, estamos hablando de una herencia que el creyente 
puede comenzar a gozar en esta vida. En lo natural, se debe 
tener una cierta edad para recibir una herencia. En lo 
espiritual no hay requisito de edad. En lo espiritual esto nos 
habla de la necesidad de ser maduros espiritualmente. 
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La Voz Del Señor 
 

por Dean Stafford 
 

“Tributad a Jehová, oh hijos de los poderosos, dad a 

Jehová la gloria y el poder. Dad a Jehová la gloria debida a 

su nombre; adorad a Jehová en la hermosura de la 

santidad.” Salmo29:1, 2 

 
Aquí encontramos en este salmo un clavo hermoso 

para la edificación de la Iglesia, el cuerpo de Cristo. 
Considere a aquellos a quienes este salmo fue dirigido, los 
poderosos. Esa palabra significa construir, u obtener hijos. 
También se usa de Dios en sus nombres compuestos, 
significando fuerte, poderoso o todopoderoso. Los hijos 
fuertes y fructíferos son aquellos que rinden loor y fuerza al 
Señor. La gloria y la fuerza atribuidas a Dios por su pueblo 
son limitadas a su revelación de él. Algunos le conocen como 
un escape en momentos de crisis solamente. Otros le conocen 
como Aquel que sana y trae bendiciones temporales. Aún 
otros le ven como el Guardador de su alma, mientras otros se 
dan cuenta que han sido esposados a un solo Esposo y desean 
de estar presentados a él como una virgen casta. (2ª Corintios 

11:2) Los fuertes hijos fructíferos ven al Señor como su 
Salvador, Guardador, Sustentador, Sanador, Esperanza 
Bendita, Amado Eterno y el Esposo de su alma. 

El apóstol Pablo pasó tres años enseñando y 
predicando en Éfeso y toda Asia oyó la Palabra. Ocho años 
después el oró: “alumbrando los ojos de vuestro 

entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él 

os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su 

herencia en los santos.” Efesios 1:18 El oró para que ellos 
pudieran ser: “…plenamente capaces de comprender con 

todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la 
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Job está de acuerdo con esta descripción de los 
impíos. (Job 12:13 al 25) El hombre desesperadamente 
resiste la voluntad y propósitos de Dios.  Camina a tientas en 
las tinieblas, tambaleándose de una esperanza falsa o otra.  Se 
cae y se lastima vez tras vez por sus desilusiones.  Rechaza la 
luz y sabiduría de Dios que se encuentran solamente en 
Cristo Jesús.  Escoge quedarse en sus tinieblas y la 
embriaguez de su pecado y rebelión.  Porque rechaza el Día 
de la Gracia de Dios, el Día del Señor caerá sobre ellos de 
repente.  (Romanos 1:18 al 21) 

Paz y Seguridad – Esta frase da énfasis sobre la 
verdad que cuando el Día del Señor empieza, la condición 
del la raza humana y los eventos mundiales estarán 
aparentemente mejor que nunca.  Parecerá que el 
rechazamiento de fe en Cristo resultará en paz y prosperidad 
para la raza humana.  (Mateo 24:37 al 39) Es cierto que las 
condiciones se van de mal en peor antes que haya un cambio 
para el mejor.  Sin embargo, también es cierto que las cosas 
aparentarán  mejorar antes que llegue la hora más oscura y 
horrible de toda la historia del hombre. Habrá guerras y 
rumores de guerras que precederán la venida del anticristo.  
El mundo sufrirá hambre y desastres naturales más que nunca 
antes del comienzo de la tribulación.  Estas crisis prepararán 
la escena para la revelación del anticristo, quien 
aparentemente tendrá la solución para todos los problemas 
del mundo.  Las naciones, incluyendo Israel, serán engañadas 
y le aceptarán como un salvador del mundo.  El anticristo 
aparecerá en la escena ofreciendo paz, prosperidad y 
seguridad.  Será un tiempo de prosperidad tal como nunca 
antes.  Todo este éxito aparente se logrará por confiar en la 
sabiduría y tecnología del hombre.  Será un tiempo en que la 
fe en Jesucristo será rechazada como algo contrario al 
progreso de la sociedad.  El mundo levantará su puño contra 
Dios y dirá, “No te necesito.”  
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Lecciones Sobre 
Primera Tesalonicenses 

 
por Douglas L. Crook  

(parte 11) 
 

La porción de Escritura que queremos considerar en 
esta lección se encuentra en 1ª Tesalonicenses 5:1 al 11.  En 
el capítulo anterior consideramos la gloriosa promesa del 
arrebatamiento de la Iglesia, empezando con los fieles antes 
de comenzar la tribulación.  En este capítulo tenemos una 
advertencia seria del Día del Señor en el cual los que rehúsan 
creer en Jesús sufrirán.  También encontramos en este 
capítulo una exhortación a los creyentes a vivir de tal manera 
que demuestren la realidad de la distinción entre el destino de 
los redimidos y el de los incrédulos. 

El arrebatamiento del los fieles de la Iglesia empieza 
con una serie de eventos que suceden durante un periodo de 
tiempo y que terminan con el regreso de Jesús en gloria con 
los santos para reinar por mil años y destruir a todos los que 
le oponen y le rechazan como Señor y Salvador.  Al volver 
en su gloria, Jesús destruirá a los enemigos de la nación de 
Israel y restaurará a la nación de Israel como la cabeza de 
todas las naciones.  La Biblia se refiere a esta serie de 
eventos y este periodo de tiempo como el Día del Señor.  
Será un día de ira y juicio que caerá sobre todos los que han 
rechazado la gracia de Dios. 

Los profetas del Antiguo Testamento describen en 
muchos detalles los eventos de este periodo de tiempo.  El 
Apóstol Pablo en esta primera epístola a los tesalonicenses 
no da muchos detalles acerca del Día del Señor, sólo avisa 
que es cierto. Su primera epístola a los tesalonicenses recalca 
que Jesús viene para arrebatar a los santos de la Iglesia.  En 
su segunda epístola Pablo habla más del regreso de Jesús en 
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gloria con sus santos.  Los consuelos de su segunda epístola 
están en saber que el Día del Señor no puede empezar hasta 
que el arrebatamiento de la Iglesia empiece. 

Al comparar Escritura con Escritura, encontramos 
que toda la Iglesia será arrebatada a los cielos antes de la 
mitad de la tribulación cuando el anticristo será revelado.  
Ningún creyente verdadero de esta edad de la Iglesia estará 
presente durante los últimos tres años y medio, cuando la 
plenitud de la ira de Dios se derramara sobre sus enemigos. 

Ya que el Apóstol Pablo no da muchos detalles en 
esta primera epístola, tampoco vamos a considerar muchos 
detalles en esta lección.  Sin embargo, consideraremos las 
cuatro frases que Pablo usa en este pasaje en conexión con el 
Día del Señor.  

De los tiempos y de las ocasiones – Esta frase habla 
de un tiempo en el cual Dios intervendrá directamente en los 
asuntos de las naciones de tal manera que terminará el reino 
de los gentiles y restaurará la nación de Israel como la cabeza 
de las naciones.  La misma frase se traduce “tiempos y 
edades” en Daniel 2:20 al 22.  La interpretación del sueño 
del rey Nabucodonosor fue la revelación de la ruina del reino 
de los gentiles que se rebelan contra el reino de los cielos. 

En el griego, la palabra traducida “tiempos” significa 
cualquier periodo general de tiempo.  La palabra “ocasiones” 
quiere decir un tiempo o época específica.  Habla de un 
tiempo puesto o apropiado.  Por lo tanto, la frase tiempos y 
ocasiones o el hecho que el Señor muda tiempos y edades 
habla del hecho que Dios tiene un horario fijo en el cual 
cumplirá todos sus propósitos revelados con la raza humana. 

Aunque no sabemos la hora exacta o el día exacto en 
que Jesús volverá en su gloria, sabemos que las cosas no van 
a continuar tal como son.  Pablo enseñó estas verdades a los 
tesalonicenses.  Hermanos, es importante que recordemos 
que la historia de la raza humana no es una serie de eventos 
caóticos y al azar, sino es la ejecución y cumplimiento de los 
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tiempos y ocasiones de Dios que culminarán con el regreso 
de Jesús en gloria.  Es cierto que el pecado en la raza humana 
ha traído confusión, caos y rebelión contra la soberanía de 
Dios.  Por un tiempo Dios ha permitido al hombre y a 
Satanás operar en su pecado y rebelión.  Sin embargo, los 
tiempos y ocasiones fijados por Dios dominarán los 
propósitos del hombre y de Satanás. 

Dios fijó un tiempo específico para el nacimiento del 
Salvador para redimir para sí a todos los que creen.  Esa cita 
fue predicha por los profetas y cumplida por el nacimiento de 
Jesucristo.  Herodes, el rey malo procuró impedir el 
nacimiento de Cristo, sin embargo, a pesar de todo su poder, 
crueldad y celo diabólico, no logró su propósito de derrocar 
la ocasión fijada por Dios para el nacimiento de su Hijo 
como el Hijo de Hombre.  Dios fijó los tiempos y ocasión 
para que la muerte de su Hijo sucediese en el momento 
exacto en la historia para el máximo beneficio de la raza 
humana.  Hombres procuraron matar a Jesús antes de esa 
hora muchas veces, pero no pudieron porque lo que Dios 
propone, nadie puede impedir.  Dios ha fijado una hora para 
el regreso de Jesús para arrebatar a su Iglesia y ha fijado un 
momento para su regreso con sus santos.  Ni Satanás, ni el 
hombre, pueden derrotar estos propósitos de Dios.  No 
debemos ser ignorantes de los tiempos y ocasiones fijados 
por Dios.  El curso del mundo no va a seguir tal como es. 

Como ladrón en la noche – Esta frase recalca el 
hecho que el Día del Señor es un evento completamente no 
esperado por los impíos y que será una experiencia muy 
desagradable para ellos.  Los perdidos son descritos en este 
pasaje como gente borracha y dormida.  Los impíos están 
dormidos bajo la influencia de un poder que los deja 
inconscientes a la realidad del daño y pérdida que están por 
experimentar.  Que cuadro apropiado para describir la 
rebelión de la raza humana contra su Creador. 
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